

Exigencias del mercado europeo para la compra de productos.



FECHA

30-04-2025, de 16 a 17:30h (hora española)



DIRIGIDO A

Entidad de cualquier tamaño, con al menos un centro de trabajo, establecimiento e instalación, sea sujeto de derecho público o privado, con o sin ánimo de lucro interesada en actualizar sus conocimientos sobre las principales exigencias legislativas que deben cumplir los productos comprados por el mercado europeo.

Perfiles de gerencia, dirección u otros cargos técnicos de Dptos. y/o área de administración y finanzas; cadena de suministro y logística, control de calidad y medio ambiente, incluidos inversores y consultores.



OBJETIVOS

El programa de la Unión Europea (UE) AL-INVEST Verde apoya a los poderes públicos de Colombia en la transición hacia la sostenibilidad de las exportaciones agroindustriales colombianas a la UE. Mediante este taller formativo organizando conjuntamente por la Cámara de Comercio de Manizales y la de Valencia en España, se busca identificar las necesidades, retos y oportunidades de las empresas exportadoras colombianas frente a las exigencias del mercado europeo en materia de sostenibilidad, con el fin de fortalecer el conocimiento de las instituciones nacionales sobre sostenibilidad y mejorar la competitividad de los flujos de exportación.

El panel de ponentes presentará aquella información técnica más relevante de los diferentes reglamentos e iniciativas del Pacto Verde Europeo (PVE) que inciden o pueden incidir en las exportaciones de productos agroindustriales a la Unión Europea y analiza los requisitos obligatorios y facultativos en materia de sostenibilidad de los principales países importadores del mercado comunitario.

Los sectores y productos objeto de estudio se han seleccionado teniendo en cuenta diversos criterios y consideraciones, tales como la relevancia del sector agroindustrial en Colombia, su impacto económico y a nivel de exportaciones, y su potencial de sostenibilidad.



INSCRIPCIÓN PREVIA GRATUITA EN:

Webinar (Formato on-line Cámara Valencia)

Enlace de inscripción: <https://go.neurocity.co/wmv>



PROGRAMA

- 16:00 h. **Bienvenida y presentación.**
Laura Pamela Castaño, Coordinadora Mundo Verde, Cámara de Comercio de Manizales.
Rafael Mossi, Director Área de Competitividad, Cámara de Comercio de Valencia.
- 16:10 h. **Marco normativo y estratégico del mercado europeo, retos y oportunidades.**
Sofía Cabedo, Directora del Área de Derecho Público, Broseta.
- 16:50 h. **Requisitos comerciales y medioambientales para la exportación de productos agroindustriales a la Unión Europea.**
José María Ferrer, Responsable de Asuntos Regulatorios, AINIA.
- 17:30 h. **Clausura**
José Aparici, Responsable Oficina de Sostenibilidad, Cámara de Comercio de Valencia.



MÁS INFORMACIÓN

De conformidad con el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, le informamos que los datos por usted facilitados a través de la inscripción en el presente evento, serán incorporados en un fichero titularidad de CÁMARA VALENCIA y cedidos a los colaboradores aquí referenciados.

Organiza



Financia



Colaboran



Poeta Querol, 15 · 46002 Valencia
T 963 103 900 / F 963 531 742
sostenibilidad@camaravalencia.com
www.camaravalencia.com